

Un empate en El Collao que sabe a poco (0-0)

06/11/2022



El **Deportivo Eldense** defendió con uñas y dientes el empate al Alcoyano para **asegurarse un punto que le permite seguir segundo en la clasificación**. En el Collao los de Elda querían los tres puntos pero no pudo ser pues quedaron empate a 0. Fue un partido con **más ocasiones para el Deportivo, que fue superior**. Ambos equipos tenían la necesidad imperiosa de ganar los tres puntos, **el Eldense para seguir en lo alto de la clasificación** y el Alcoyano para no caer del

centro de la misma. Más de 400 aficionados acompañaron al club azulgrana en esta undécima jornada de liga del grupo 2 de 1º RFEF.

Aunque el marcador no se movió, **durante el primer tiempo el Eldense tuvo un ligero dominio**, tuvo más presencia en el campo contrario y jugó mejor. Solo hubo dos tiros a puerta: por parte del Eldense, Jesús Clemente tuvo una oportunidad en el minuto 29 pero la paró Bañuz

y en el 31 minuto el Alcoyano hizo la ocasión más clara pero fue al larguero.

El segundo tiempo comenzó sin cambios. En el minuto 55 el azulgrana Paco Nieto tuvo una gran disparo pero no entró. Un minuto después Moyita del Alcoyano lanzó a portería tras una falta peligrosa pero el marcador seguía sin moverse a pesar de la intensidad del juego. En el minuto 60 tuvo otra ocasión el Alcoyano y dos minutos después, el Eldense. El envite entre ambos equipos no paraba, ambos presionaban buscando el preciado gol para llevarse los puntos sin éxito.



En los últimos 10 minutos de juego ambos equipos apretaron y parecía que el tanto podía llegar en cualquier momento. El jugador del Eldense Pardo tuvo la última oportunidad en los últimos segundos de juego pero salió por encima del larguero. En este campo complicado el equipo dirigido por Fernando Estévez se llevó un punto y una gran ovación final por parte de los 400 aficionados que se trasladaron hasta la cercana localidad. Los jugadores desde el terreno de juego también agradecieron el esfuerzo de la afición.

Fran Hernández debutó como jugador del Eldense en este encuentro en el minuto 88.

El Eldense está haciendo una gran temporada y prueba de ello es que se encuentra en el segundo puesto de la tabla con 21 puntos. El equipo azulgrana está a tres puntos del primero, el CD Castellón.

11ª Jornada

CD Alcoyano: Bañuz, Primi Férriz, Raúl, Fran Miranda (Agüero, 50'), Soler (Koke, 50'), Juanan, Fran Varela, Moyita, Pedro (Alcaina, 50'), Lillo y Rubio.

CD Eldense: Guille Vallejo; Toni Abad, Álex Martínez, José Antonio Pardo, Cris Montes (Juanito Ortuño, 70'), Sergio Ortuño (Pedro Capó, 70'), Diego Soberón (Fran Carnicer, 76'), Manu Nieto, Carlos Hernández, Diego González y Jesús Clemente (Fran Hernández, 88').

Árbitro: El colegiado Juan Antonio Campos Salinas ha amonestado por parte del Castellón a Fran Miranda (28'), Rubio (52'), Primi (81') y del CD Eldense a Sergio Ortuño (34'), Carlos Hernández (49'), Cris Montés (56'), Pardo (56'), Nieto (84'), Toni Abad (87').

Estadio: El Collao, con más de 400 seguidores del Eldense.